
                                                                                         Al sindaco di Pesaro 

                                                                                         Al Presidente del Consiglio Comunale di Pesaro 

                                             

                                         INTERROGAZIONE RISPOSTA ORALE 

 OGGETTO: sistemazione e sostituzione parapetti ( ringhiere ) su ponte situato in Via del Rio – Santa 

Veneranda. 

   Il sottoscritto Emanuele Gambini chiede di avere informazioni a riguardo i “parapetti” a protezione del 

passaggio in corrispondenza del ponte situato in Via del Rio zona Santa Veneranda. 

   Ci troviamo precisamente a 100 mt dall’ incrocio che conduce all’arco di Santa Veneranda venendo da 

Strada Valle dei Castagni. 

   Visto il grave di ammaloramento delle strutture esistenti, le protezioni attuali ( ringhiere )sono 

completamente distaccate dal cemento e consumate dal tempo e dalla ruggine. 

   Visto che le ringhiere esistenti sono tenute in piedi, solo ed esclusivamente, da pali con segnaletica 

stradale posti ad ogni estremità e legati con fascette metalliche. 

   Visto il grave stato di incuria che persiste sull’argine del fossato prima e dopo il ponte    

                                                  CHIEDE 

 

- Se l’Amministrazione è a conoscenza dello stato precario delle “ringhiere” di protezione del ponte 

in questione –ALLEGO FOTO- 

- Le ragioni per cui quando si sono installati i pali della segnaletica( ancorati con fascette metalliche) 

non si è provveduto a sostituire le parti deteriorate - ALLEGO FOTO- 

- Quali sono i tempi per la messa in sicurezza di tali ringhiere-protezioni-scorrimano si vogliano 

chiamare  

- Come mai il fossato corrispondente al ponte non risulta mai pulito nè custodito soprattutto in 

considerazione del fatto che durante le stagioni calde si presenta anche il problema dei topi  

- Da dove provengono i numerosi scarichi “ a cielo aperto”, ben visibili e presenti proprio sotto il 

ponte in questione, che provocano tra gli altri problemi anche cattivo odore  

- Se è mai stata fatta una valutazione della stabilità di tale ponte  

- A quando risale l’ ultima manutenzione    

 

Cordiali saluti 

                               

  

Emanuele Gambini gruppo Primac’èPesaro-Fratelli d’Italia  

Allego foto    
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